



Communiqué de presse

Nouvelle plateforme informatique introduite avec succès à la Banque Cantonale du Jura

Porrentruy, le 4 janvier 2015

Depuis ce jour, la Banque Cantonale du Jura (BCJ) dispose d'un nouveau système informatique. Les travaux de migration réalisés depuis le 31 décembre 2014 sont couronnés de succès et mettent un terme à un projet stratégique majeur de modernisation de la BCJ initié en 2012.

Cette migration est le fruit d'une intense collaboration entre la BCJ, Swisscom IT Services et Finnova AG Bankware. La BCJ bénéficie ainsi d'une plateforme informatique déjà opérationnelle auprès d'une centaine de banques, dont les banques cantonales de Fribourg, Neuchâtel, Genève et Valais.

Les coûts de la nouvelle plateforme et de la migration, environ 10 millions de francs, ont été financés à charge des exercices 2012, 2013 et 2014.

Ce changement technologique majeur a nécessité près de 4'000 jours/hommes de travail et plus de 500 journées de formation pour les collaborateurs de la banque.

L'introduction de la nouvelle plateforme informatique aura peu d'impact sur la clientèle. Quelques changements seront perceptibles dans l'e-Banking et dans la présentation des relevés de compte. Néanmoins la BCJ reste attentive à toute réaction des clients, leur satisfaction étant l'objectif principal. A cet effet, la banque a renforcé son service « Support » pour traiter les demandes des utilisateurs.

Contact :

Serge Voisard, responsable communication & marketing

Tél. : 032 465 13 68

E-mail : serge.voisard@bcj.ch

Note à la rédaction : Afin de respecter les principes de publicité événementielle issus du Règlement de cotation émis par SIX - Swiss Exchange, ce communiqué est envoyé en dehors des heures d'ouverture de la Bourse suisse.